

Ortswechsel beim Kindernachmittag

# Zirkus im Damm- gärtli

VON LAURA HEIDELBERGER, LEITUNG  
KINDERANIMATION

Mit der ersten Frühlingswärme zogen wir mit den Kindern wieder ins Dammgärtli für die Sommersaison. Dieses Jahr wollten wir das Dammgärtli mit einem Zirkusworkshop gebührend einweihen.

Es gab drei Posten:  
Einerseits war da der Jonglierkünstler Marcel, der den Kindern die Kunst des Tuchjonglierens beibrachte. ❶

Danach ging es weiter zu Moira, die kleine Kunstwerke auf die Gesichter der Kinder zeichnete und sie in verschiedene Fabelgestalten verwandelte. ❷

Zum Schluss gab es noch eine Kreativwerkstatt bei Laura, wo die Kinder sich selber zeichneten in ihrer liebsten Rolle im Zirkus und beschrieben, wieso sie diese ausgesucht haben. ❸

Ein paar Aussagen dazu:  
Ramasan: **Ich würde gerne ein Löwen-Dompteur sein, weil es cool und spannend ist.**

Logithan: **Als Trapez-Artist kann man lebensgefährliche und lustige Dinge machen.**

Cala: **Ich war bereits mal in der Schule in einem Zauberkurs und fand es sehr spannend, wir könnten doch mal eine Zaubershow im Kindertreff machen.**

Rosalie: **Mir gefällt die Pferdeshow im Zirkus am Besten, weil ich Pferde so gerne mag.**

Der Zirkusnachmittag hat allen viel Spass gemacht und wir werden weitere Zirkusideen, die in der Kreativwerkstatt entstanden sind, mit den Kindern zusammen im Kindertreff umsetzen.

